

Pfarrei St. Maria Magdalena Ingelheim: Neue Pfarreien bieten weiterhin Beheimatung, Nähe und Beziehung

Von tob (MBN)
10. Jan. 2024



Unser Gründungsgottesdienst

Gau-Algesheim. „Wir gründen zwar große Pfarreien, aber ich bin davon überzeugt, dass hier Beheimatung, Nähe und Beziehung weiter empfunden und gelebt werden können. Es braucht Menschen vor Ort, die dem Evangelium ein Gesicht geben, die ansprechbar sind, die wissen, was vor Ort gebraucht wird.“ Das sagte der Mainzer Bischof Peter Kohlgraf am Sonntag, 7. Januar, beim Gründungsgottesdienst der neuen Pfarrei St. Maria Magdalena Ingelheim in der Pfarrkirche St. Cosmas und Damian in Gau-Algesheim.

Wir werden Sauerteig und Licht bleiben

Predigt im Rahmen des Gründungsgottesdienstes der Pfarrei St. Maria Magdalena Ingelheim Kirche St. Cosmas und Damian, Gau-Algesheim, Sonntag, 7. Januar 2024, 10:30 Uhr

[Weiterlesen](#)